

Formulaire de candidature pour être mentoré – Programme de mentorat 2024
Application form to be a mentee – Mentoring Program 2024

Instructions

English below

Le programme de mentorat CFA Montréal offre une opportunité unique de développement de carrière et d'enrichissement, tant sur le plan professionnel que personnel. Il consiste à jumeler les futurs leaders de la finance à Montréal qui sont détenteurs de la charte CFA à des professionnels aguerris.

Les mentorés sont jumelés à des mentors avec lesquels ils ont un haut niveau de compatibilité. Les mentors pourront ainsi fournir aux mentorés des conseils éclairants, les soutenir dans le développement de nouvelles compétences et les aider à se rapprocher de leurs objectifs professionnels.

Pour être admissible au programme en tant que mentoré, vous devez répondre aux critères suivants :

- Être détenteur de la charte CFA;
- Être membre de CFA Montréal;
- Posséder entre 5 et 15 années d'expérience;
- Occuper un emploi à temps plein dans le domaine de la finance;
- Entrevoir une transition vers un poste plus senior au sein d'une même entreprise, une transition de carrière vers un autre secteur de la finance à court ou moyen terme (ex.: du courtage vers la gestion de portefeuille) ou être en démarrage d'entreprise dans le secteur financier; et
- Disposer du temps requis pour s'investir dans la relation mentorale durant toute la durée du programme (janvier à décembre 2024)

Afin que votre candidature soit retenue, vous devez remplir ce formulaire et l'envoyer par courriel à [**info@cfamontreal.org**](mailto:info@cfamontreal.org) en joignant également les documents suivants :

- 1) Votre CV;
- 2) Une lettre de votre employeur confirmant qu'il accepte que vous fassiez partie du programme; et
- 3) Une lettre de motivation suivant les consignes ci-dessous.

Rédigez votre lettre de motivation en vous assurant de faire mention des éléments suivants :

- *Pourquoi désirez-vous participer au programme de mentorat ? Quels sont vos objectifs ?*
- *Pourquoi considérez-vous que maintenant est le bon moment pour participer au programme ?*
- *Quels sont les aspects de développement ou les questions spécifiques que vous souhaitez discuter avec votre mentor ?*
- *Quels seraient les attributs principaux que votre mentor idéal a besoin de posséder pour soutenir votre développement, incluant son type de personnalité ?*

Instructions

The CFA Montréal mentoring program represents a unique opportunity for participants to fast-track their professional and personal growth. It pairs aspiring Montreal-based financial leaders who are CFA charterholders with seasoned industry professionals.

The careful pairing process is the reason behind the program's success. Each profile is analyzed in detail to find the best possible mentor-mentee match and ensure a high level of compatibility. The goal is to provide mentees with guidance from a trusted source, to help them develop new skills and to give them the tools to move forward along their career path.

To be eligible for the program as a mentee, you must meet the following criteria:

- Be a CFA charterholder;
- Be a CFA Montréal member;
- Have between 5 and 15 years of experience;
- Having a full-time job in the finance industry;
- Looking to climb the corporate ladder, transition to another sector of the financial industry or start a business with a financial focus; and
- Be available to invest the required time in the mentorship relationship for the complete duration of the program (January to December 2024).

For your application to be considered, you must fill this form and send it by email to info@cfamontreal.org with the following documents attached:

- 1) Your CV;
- 2) A letter from your employer confirming their agreement for your participation in the program; and
- 3) A motivation letter following the instructions below.

Please write a motivation letter making sure to include the following:

- *Why do you want to participate in the mentorship program? What are your objectives?*
- *Why do you consider that now is the right time to participate in the program?*
- *What are the development aspects or specific questions you want to discuss with your mentor?*
- *What would be the main attributes that your ideal mentor needs to have to support your development, including his/her personality?*

Prénom
First Name

Nom de famille
Last name

Numéro de membre CFA (si applicable)
CFA member number (if applicable)

Genre (homme/femme/autre)
Gender (man/woman/other)

Adresse courriel
Email

Numéro de téléphone
Phone number

Employeur
Employer

Titre du poste occupé
Job Title

Brève description du poste occupé
Short description of current job

Nombre d'années dans le poste actuel
Number of years in current job

Nombre d'années d'expérience totale en finance
Total number of years of experience in finance

Langue de préférence de communication avec votre mentor (anglais/français/aucune préférence)
Preferred language of communication with your mentor (English/French/ no preference)

Préférence de genre pour votre mentor (homme/femme/aucune préférence)
Preferred gender for your mentor (man/woman/ no preference)
